



## Las universidades europeas se unen para lograr un proyecto que mejore la gestión del patrimonio

### La propuesta persigue la recreación virtual de espacios históricos

R.D.L. | SALAMANCA

Representantes de las universidades históricas europeas se reúnen desde ayer en Salamanca para avanzar en proyectos de carácter cultural, así como de "e-learning". Entre ellos destaca "Herencia", un proyecto que persigue la recreación virtual en 3D de espacios históricos de varias ciudades europeas y de sus universidades más antiguas poniendo de relevancia su riqueza cultural de una forma innovadora.

"Se trata del aprovechamiento y la presentación de nuestro patrimonio de forma innovadora, de cómo las nuevas tecnologías pueden contribuir al mejor mantenimiento del patrimonio cultural", explicaba ayer el Juan Luis García Alonso, profesor de la Universidad de Salamanca y coordinador del encuentro del grupo de trabajo sobre Cultura, Arte y Humanidades del grupo Coimbra.

De momento, es una idea, ya que las universidades están a la

espera de la resolución de la convocatoria del programa "Horizonte 2020", iniciativa europea para apoyar la investigación y la innovación.

La Universidad de Salamanca fue la promotora del proyecto al que se han unido las universidades del grupo Coimbra, una organización que, además, pretende influir en la política educativa europea y desarrollar buenas prácticas a través del intercambio de experiencias.



M<sup>a</sup> Ángeles Serrano saluda a los asistentes del Grupo Coimbra. | GUZÓN